

高木君のデッサン外付講話

かみま
釜ヶ崎
解放
1978
10.4
釜ヶ崎
日産
組合
会員
年会費
会員登録
会員登録
用署
田口組合
な二
高木君(本名、魚君)
ぬ、あくつことひ、ク
田口白螺子(金場・中島
組合)さん(本名、魚君)
の「被撲者」(ヤンキ
上げ、田口署へ連絡す
る)訴しだたこ暴撲にて
てやだ。たるの田口
の苦(ト)痛(ト)不(ト)当
ながせでねへ幾(ト)度(ト)
田口高木組合(田口組合
組合)は、田口組合の組
織破壊して飯場斗争・
權力の計画的テロを
權力の計画的テロを

警界の権力の
組合破壊・
壊壊・糾弾

上代彈圧にせなりなし。組織をつぶさなければ
りは、手配をばなしのな。權力の本質に。
えくじん事件とは全く無縁の
木君を權力は口被根君とドクナ上代、獄中
にほれもり去つてゐた。金田町をつぶすため
の、高木君テックナ上代逮捕と云ふ、この權力
の攻撃を断じて許せぬ。無業の高木君は
今、池田署の獄内での權力の攻撃にキツ
パリと見黙で答へ、權力とじれつにドクナ按じ
りる。暴力飯場、中島組造反の斗いは、の
べ七百名にも及ぶ連日の飯場への大暴動同
困紛群によつて精々強烈づつて、暴力事件
最後まで悔々改めなレ中島組を、黒賀町へ直
放すのんや、な隠れオニとつた。田代ナモ連日
資本の末端を支へるこの暴力飯場にて村の金
工場労働者の团结の底力が弱力へになれ、恐
怖した、連日資本の権力と警察權力は、半
の火が燃え広がるやうに走るの苦心が
おどりつし、テックナ上代彈壓を武器に金田町
つぶしに来たと申してキビシ。

★ 高木君は無業者、今まで解放せぬ
★ 権力の金田町へも、金田上代をも

高木君を今朝解放せよ!